

## **Este verano lloverá**

Que los peces tienen una memoria de corta duración, dicen que de apenas unos segundos, es una constatación empírica basada en la observación de su comportamiento. Pero que dirigentes políticos se comporten como los peces puede sugerir un serio problema de amnesia disociativa que debería ser tratado en el ámbito oportuno. Más grave aún si a la represión de algunos recuerdos se le añade otra alteración cognitiva como es el delirio e, incluso, la manía persecutoria.

Sobre todo cuando quien se ve aquejado de estos problemas de cognición y memoria ejerce la alta responsabilidad de ser portavoz del Partido Popular de la Región de Murcia, como el Sr. Ruiz Vivo, que en estas mismas páginas afirmaba que los sindicatos hemos estado callados mientras que el PSOE gobernaba, en un burdo intento de descalificar las posiciones contrarias a los recortes laborales, sociales y democráticos que está aplicando el Partido Popular.

Espero que se trate de un trastorno transitorio, motivado exclusivamente por la inquietud que le generan las masivas señales de disconformidad y protesta de numerosos de ciudadanos de este país y de la Región de Murcia, que se han venido desarrollando –y seguirán desarrollándose si no se cambia el rumbo– para expresar democrática y responsablemente las legítimas reivindicaciones que numerosas organizaciones planteamos frente al desmantelamiento salvaje de nuestros derechos colectivos.

Este verano lloverá y la sequía dejará de ser un problema para el próximo año. Ya, ya se que es una afirmación delirante e infundada, y que no tiene en cuenta el conocimiento de los meteorólogos ni sus investigaciones. Pero con similar fundamento venimos escuchando del Partido Popular que hoy se está destruyendo empleo para empezar a crearlo en pocos meses, que los recortes en educación, sanidad y dependencia son para sacarnos de la situación de crisis económica, mientras que los gabinetes de análisis del Banco de España, del FMI y de otras instituciones siguen afirmando que España no va a poder cumplir sus compromisos, que se seguirá destruyendo empleo, y que de no cambiar las cosas, llegaremos a los seis millones de parados.

Los problemas que atravesamos son del suficiente calado para que desterremos, de una vez por todas, el delirio y la amnesia como estrategia política, y que llamemos, como decía el Sr. Rajoy, al pan, pan, y al vino, vino. Antes y ahora, porque por mucho que algunos se empeñen, los ciudadanos no tienen amnesia, y recuerdan bien lo prometido y su distancia de las políticas que se están poniendo en marcha.

Cuestionar la independencia de CCOO desde la “dependencia” partidaria, como portavoz del Partido Popular, es cuando menos llamativo, pero hacerlo para intentar descalificar la legítima, democrática y responsable actitud de miles de personas, que ejercitaron derechos fundamentales recogidos en nuestra Constitución Española, es una actitud que, por exceso de maniqueísmo -el PP representa todo lo bueno, los demás todo lo malo-, roza lo ridículo.

A no ser que detrás de esta amnesia disociativa lo que se pretenda sea enmascarar la situación por la que atraviesa nuestra propia región de Murcia, ámbito de competencia directa de la portavocía del PP en la Asamblea Regional de Murcia. ¿A que herencia culpamos de nuestra situación, cuando el Partido Popular lleva heredándose a sí mismo en los últimos 17 años al frente del Gobierno Regional?

Debe tener Vd. -y los lectores- algunos datos en consideración: en 1995 la tasa de paro de la Región de Murcia era del 21,95%, mientras que en 2012 es del 26,96%, cinco puntos superior. La tasa de paro los jóvenes entre 16 y 19 años era del 39,95%, mientras que hoy es del ¡78,05%! –datos extraídos del INE.

La renta por habitante, medida en Producto Interior Bruto, era en la región en 1995, respecto a la media nacional, el 80,14%, un 20% inferior a la media. Hoy es del 80,9%, un 19% inferior, según datos de la Contabilidad Regional de España del INE. Mucho no es que hayamos mejorado, lamentablemente.

El importe medio de las pensiones en 1995 era en la región de Murcia de 345,41€, un 92% sobre el importe medio del país, 375,3€. Hoy, el importe medio de las pensiones en la región es de 709,4€, un 88% del importe medio nacional que es de 804,9€. Es decir, que en vez de acercarnos nos seguimos alejando de la media, según las estadísticas de la Seguridad Social.

Con estos datos –más no caben en estos renglones-, creo que tendría Vd. que preocuparse de los asuntos que de verdad importan a los habitantes de la región, y trasladarle esa preocupación al Gobierno que Vd. sustenta y apoya, y dejar las zarandajas y chirigotas de la dialéctica partidaria para los intermedios. Mejor nos iría.

Daniel Bueno Valencia  
Secretario General de CCOO RM